

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Oramos por Marisol Quispe, Samuel Arias, Mónica Velasco, Adriano de Oliveira. Adriana, Paula Regina. Paquita Martínez. Rosa Almeida. Nuestro hermano Pedro Navarro, en tratamiento.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Seguimos orando por las iglesias de nuestra Comunidad Bautista de Madrid y los pastores al frente de cada congregación. En esta semana oramos por la Iglesia Bautista de San Sebastián de los Reyes y sus pastores Jesús García y Raquel Molina.

- Oramos por el campamento de verano de niños y adolescentes de las iglesias bautistas de Madrid ¡VIVE! Oramos por el equipo de monitores y todos los niños que ya han sido dirigidos por el Señor para participar en el mismo, hasta el momento ya sobrepasan los 95 niños y adolescentes. Pedimos a Él que toque los corazones de todos los que participarán.

- No nos olvidamos de orar por la iglesia perseguida en todo el mundo y por el ministerio Puertas Abiertas. www.puertasabiertas.org

- Nuestros hermanos fuera de España. Familia Nastase (Suiza), Lydia Pardo (Méjico), Elisabet Nieto (Reino Unido), Familia Pineda Valverde en USA, César Vargas, Maria Antonieta Roa, Adriana, y Carlos Valencia todos ellos en Colombia.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (salvo primer domingo de mes) ver posibles cambios en apartado de noticias)
Domingo	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (11:00h Santa Cena primer domingo de mes)
Martes/Miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Caixabank: **ES88 2100 3830 2213 0045 4001** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados.

pastor@iebgetafe.es

primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 25 de Junio 2023

Avda. Francisco Fernández Ordoñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

“Pasé junto al campo del hombre perezoso, y junto a la viña del hombre falto de entendimiento; y he aquí que por toda ella habían crecido los espinos, ortigas habían ya cubierto su faz, y su cerca de piedra estaba ya destruida. Miré, y lo puse en mi corazón; lo vi, y tomé consejo. Un poco de sueño, cabeceando otro poco, poniendo mano sobre mano otro poco para dormir; así vendrá como caminante tu necesidad, y tu pobreza como hombre armado.”
Proverbios 24:30-34

La mediocridad es definida como *la cualidad del mediocre, de calidad media o de poco mérito, tirando a malo.* (DRAE).

En nuestro ámbito religioso o espiritual, la mediocridad se instala como en cualquier otro lugar. Podemos ver esto en muchos aspectos del liderazgo cristiano, y la Biblia está llena de casos y ejemplos en los que la mediocridad ha invadido la vida de muchas personas que no han sabido reaccionar ante la complacencia del pasado ni han tenido el coraje de entender que el Señor les ha hecho para vivir una vida de excelencia.

A veces elegimos hacer lo fácil en lugar de reflexionar y entender qué es lo que es correcto hacer. Esto afecta especialmente al cristiano y lamentablemente a una buena parte de su liderazgo. A veces nos preguntamos por qué el Evangelio no toca los corazones de las personas, y la respuesta es quizás nuestro comportamiento. Los expertos en *coachig* (ayuda y acompañamiento para alcanzar objetivos), sostienen que uno de nuestros errores es mirar por el espejo retrovisor de la vida, anclarnos en el pasado y pensar que no somos capaces de progresar. A veces la *procrastinación* (dejar para mañana lo que puedes hacer hoy) que por cierto es algo que la Biblia condena, se apodera de nuestra vida y nos convertimos en personas mediocres en una sociedad que nos enseña que hemos de vivir la vida día a día y que tener la meta de la mera supervivencia es un buen logro.

Jesús mismo combatió la mediocridad en muchos aspectos, a sus discípulos les dijo “Yo he venido para que tengan vida, y la tengan en abundancia”. Juan 10:10. Si nos empeñamos en no vivir en la plenitud en la que hemos sido creados por el Creador de nuestra vida, estamos siendo mediocres. Huye de la mediocridad y sé excelente para el Señor, para tí mismo y para los que están a tu alcance. Supérate en tu compromiso con el Señor.

Mucho amor.

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- Nuestro pastor y familia participan el próximo domingo en una ceremonia matrimonial en la Iglesia Bautista Betania (Borox, Toledo). El programa del próximo domingo será de Escuela Dominical y un tiempo especial de alabanza y adoración.

- Algunos hermanos que asisten desde hace tiempo a nuestra iglesia y provienen de otras congregaciones han solicitado el alta en la membresía. Nuestro pastor y la secretaria de la iglesia están a disposición de todos aquellos que deseen formar parte de forma más comprometida con la congregación como miembros de iglesia y les guiarán en los trámites.

- **Oportunidades de servicio en tu iglesia.** Aún quedan muchos hermanos y hermanas por apuntarse a ser de ayuda y bendición en las distintas áreas de la iglesia. Visita el Tablón de anuncios donde tienes los listados y las oportunidades de poder servir. Algunas áreas ya están coordinando próximas iniciativas

- Puedes contribuir con muy poco al ministerio Puertas Abiertas. En la mesa del hall se encuentra una hucha para donativos. En unos domingos será entregada a dicha entidad con las donaciones recibidas. En el Tablón de anuncios puedes ver todo lo que este ministerio está haciendo por la libertad de expresión, de conciencia, libertad religiosa y ayuda a la iglesia perseguida en todo el mundo.

- El campamento "Vive" que organiza nuestra iglesia con el apoyo de algunas iglesias de nuestra ciudad, comenzará el 17 de Julio y hasta el 24. Ya hay un buen número de inscritos, más de 98 niños y adolescentes. De nuestra iglesia colaboran en el mismo 5 hermanos en tareas de dirección, monitores y pastoral. Oramos por este encuentro que es una oportunidad de servicio a la obra de Dios y la contribución al crecimiento espiritual de niños y adolescentes.

-En los casilleros puedes encontrar también los sobres de ofrenda especial para Misiones Nacionales de la UEBE con información de los equipos misioneros, los lugares de testimonio y misión de obra nueva que nuestra Unión quiere impulsar en nuestra geografía española. Esta ofrenda se cerrará el domingo 30 de Julio.

NOTICIAS DEL MUNDO

Protestantedigital.com

Gobierno Vasco y evangélicos firman un convenio para la asistencia religiosa en el ámbito penitenciario

VITORIA. La consejera de Igualdad, Justicia y Políticas Sociales, Nerea Melgosa, ha firmado el convenio junto a los representantes evangélicos.

El Gobierno Vasco, a través del Departamento de Igualdad, Justicia y Políticas Sociales, ha firmado un convenio de colaboración con la Federación



de Entidades Religiosas Evangélicas de España (Ferede) para garantizar el derecho al desarrollo espiritual y la asistencia religiosa evangélica de las personas internas en los centros penitenciarios de Euskadi. Asimismo, el acuerdo regula el régimen de financiación de determinados gastos.

Se trata del tercer convenio de estas características para el ámbito penitenciario, tras los firmados con anterioridad con la Conferencia Episcopal y la Comunidad Islámica de España.

'Hoy predica la IA': experimentan en Alemania un culto dirigido por inteligencia artificial

Unas 300 personas asistieron a un servicio experimental de 45 minutos de la Iglesia Evangélica Alemana (EKD). El 98% del contenido fue creado y realizado por la IA.

La experimentación con la IA sigue avanzando en distintos ámbitos, y la iglesia no es ajena a ello. Unas 300 personas se unieron a un programa experimental de 45 minutos de la Iglesia Evangélica Alemana (la iglesia protestante estatal, EKD) en el que el 98% fue creado y realizado por máquinas.

"Por lo que verá y experimentará hoy, alrededor del 98% proviene de una máquina". La breve presentación del teólogo y experto en tecnología Jonas Simmerlein dio paso al primer servicio de adoración dirigido por inteligencia artificial en Alemania.

En una abarrotada iglesia, la protestante de San Pablo, se celebró un servicio en el que avatares en forma humana generados artificialmente, proyectados en una pantalla, dirigieron el servicio a través de intercesiones, oraciones de salmos, la confesión de fe, un sermón y la bendición final. Incluso la música entre los elementos individuales fue compuesta por la IA, confirmó el servicio de prensa de la Iglesia Evangélica de Alemania.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 2 Julio 2023

DAVID EXPANDE SU DOMINIO (2º Samuel 8)

A cargo de María Espino



PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h Emisión: 2 de Julio

Hasta el momento de cerrar el presente boletín, no se han publicado los próximos programas. Puedes seguirlo en www.canaldevida.org



ESTA SEMANA CUMPLEN AÑOS...

Jacqueline Valverde Álvarez

Jueves 29